
会  議  録  要  旨 

 

会議の名称 平成２５年度第１回富士見市青少年問題協議会 

開 催 日 時 平成２５年８月８日（木）午後１時３０分～３時３０分 

開 催 場 所 中央図書館２階 視聴覚ホール 

出 席 者 

星野信吾 会長、森元  州 委員、関野兼太郎 委員、 
今井  寛 委員、牟田泰啓 委員、越智弘尚 委員、 
清水洋志 委員、小沼彰彦委員、髙野路子 委員、 
関  健二 委員、山田一江 委員、有賀輝彦 委員、 
野田理美 委員、吉田京子 委員、森川達也 委員 
事務局（子ども未来部長、子育て支援課長、子育て支援課副

課長） 

欠 席 者  古庄弘道委員、寺島直子委員、本間雄一委員 行松泉委員 

公開・非公開 公開（傍聴人 １人） 

会 議 次 第 

○任命書交付式 
 １ 開 会 
 ２ 任命書交付     
 ３ あいさつ      
 ４ 閉 会 
○第１回富士見市青少年問題協議会 
１ 開 会 
２ 委員自己紹介 
３ 会長職務代理者の指定 
４ 協 議 

  （１）講義「青少年健全育成条例の基礎を学ぶ」 
  講師：埼玉県青少年課  
 総務・企画・非行防止担当  田端 孝夫 氏   

  （２）青少年健全育成について意見交換 
 ５ その他 
６ 閉会 
 



 
講義資料 

 

 
別紙のとおり 

会  議  内  容（要点記録） 

○研修：「青少年健全育成条例の基礎を学ぶ」 

  
○意見交換 
【議 長】ただ今の講師の方のお話を伺い、委員の皆さんのご意見をお願いします。

【委 員】市民会議では、長年非行防止パトロールを実施しておりますが、夕方の６

 時～７時だと、どんなところをパトロールするのがいいのか、時間設定はどうした

 ら良いのかアドバイスをお願いします。 
【講 師】子どもたちに直接声をかけることだけを目的にしない方がいいと思います。

 モチベーションは下がりますが、「パトロールしている団体があるんだ」というこ 
 とを地域の方々に知ってもらう。子どもたちもその様子を家の中から見ているかも

 しれないという気持ちで、パトロールの足跡が残せればいいのです。 
 逆にお聞きしたいのですが、パトロールはパチンコ店などへも入りますか？ 
【委 員】中へ入ります。ゲームセンター、スーパーなども中へ入ります。 
【委 員】私たちも長年パトロールをしてきておりますが、やはり９時過ぎにコンビ

 ニ辺りでたむろしている姿をよく見かけます。継続して実施していくことに意義が

 あると思います。近くでお祭りなどがあった時は、多くの子どもたちが集まってい

 るので、特に注意が必要だと思います。 
【講 師】今大手のフランチャイズ協会は「地域密着型」を目指しているようです。

 利便性を生かして「駆け込み寺」的な役割も果たしていきたいと言っているような

 ので、上手に連携していけたら、大きな地域の力になりうる存在だと思います。 
【議 長】他にご意見はありますか？ 
【委 員】今、小学生の娘の読んでいる少女コミックが卑猥なんです。本当にびっく

 りするような描写なんですが、有害図書指定はされないのでしょうか？ 
【講 師】少女コミックは難しいようです。以前東京都が規制しようとしたときに芸

 術や表現の自由等の問題から断念したようです。 
 現在も有害図書として指定するような動きにはなっていません。 
【講 師】それから、子どもたちへの対応でぜひお願いしたいこととして、子どもの

 携帯電話は必ずフィルタリングを利用していただきたいと思います。特に年齢を偽

 って契約していたりすると、出会い系だけでなく、その他様々な犯罪に巻き込まれ

 る可能性が高くなります。ＰＣのインターネットもきちんと親が監視できる形で利

 用させる、あるいは履歴を追うことができるなど子どもが何を検索し、何を見てい

 るのか把握する必要があると思います。 
【議 長】本日はありがとうございました。 

 


